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Anfrage der UWG-Kreistagsfraktion vom 10.07.2022 „Einsatz von

Wasserstoff-Bussen“

Sehr geehrter Herr Landrat Hagt,

Bitte berichten Sie in der nächsten Sitzung des Kreisentwicklungsausschusses

über den aktuellen Stand zum Einsatz / Beschaffung von Wasserstoff betriebenen

Bussen, sowie zum Planungsstand der dafür nötigen Infrastruktur.

Begründung:

- Insbesondere vermissen wir Informationen über die weitere Entwicklung

zum Einsatz von Wasserstoffbussen bei der OVAG.

- Was ist mit der Beschaffung von Bussen und was ist mit den geplanten

Tankstellen in Hückeswagen, Niederseßmar und evtl. Waldbröl?

- In Wuppertal fahren bereits 20 Wasserstoffbusse und andere Stadtwerke,

wie z.B. Hürth rüsten mächtig auf und stellen ihr „Flotte“ auf Wasserstoff

um.

- Wenn wir den Klimaschutz aktiv voranbringen wollen, müssen wir auch

dafür Sorge tragen, dass erforderliche Maßnahmen zeitnah umgesetzt

werden.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Jürgen Poschner, Gez. Gerd Radermacher,

UWG Fraktionsvorsitzender Kreistagsmitglied

Mitglied im Kreisentwicklungsausschuss


